

Presidente sirio dialoga con delegación parlamentaria ruso-europea



Damasco, 20 mar (RHC) Siria mantendrá consecuentemente la línea de combatir al terrorismo al mismo tiempo que el proceso político, afirmó hoy el presidente Bashar al Assad en encuentro con delegación de parlamentarios rusos y europeos.

En ese sentido, precisó, lo que ocurre en Siria es un conflicto entre países que desean preservar la ley internacional, encabezados por Rusia y China y otros que violan esta ley mediante el apoyo a los grupos terroristas y la injerencia en los asuntos internos de nuestra nación.

"Siria está dispuesta a dialogar con todos a condición de que se depongan las armas y se comprometan con la constitución", indicó Al Assad al agregar que el proceso de reconciliación cuenta con el apoyo del pueblo y ha tenido resultados positivos para preservar numerosas vidas y proteger muchas zonas.

Sin ese apoyo, el Estado no hubiera sido capaz de seguir adelante en la lucha contra el extremismo y la injerencia desde el exterior, subrayó el mandatario en el diálogo con la delegación encabezada por Vladimir Vasiliev, vicepresidente del Consejo de la Duma Estatal rusa (cámara baja).

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124676-presidente-sirio-dialoga-con-delegacion-parlamentaria-ruso-erupea>



Radio Habana Cuba